

Jean-Louis Senn et Manuel Senn ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de leur très chère épouse et mère

Magda Senn-Sarbu

*magnifique musicienne et violoniste,
auparavant Premier Violon Solo
à l'Orchestre de la Suisse Romande,
actuellement Konzertmeisterin
à la Essener Philharmoniker*

le jeudi 5 avril à Essen.

Son décès soudain a plongé son frère, sa sœur, ses neveux et nièces, ses petits-enfants, sa famille et ses amis proches dans une grande tristesse.

Un moment de rencontre en souvenir de Magda sera organisé ultérieurement à Genève.

En lieu et place de fleurs, une marque de générosité en faveur de personnes dans le besoin sera appréciée.

Jean-Louis et Manuel Senn
Rellingshauser Strasse 22
D-45128 Essen